

Yayasan Pertiwi Kota Padang Serahkan Beasiswa Bagi Murid yang Lulus SNMPTN

Afrizal - PADANG.UPDATE.CO.ID

Aug 1, 2022 - 23:45



PADANG - Yayasan Pertiwi Kota Padang kembali memberikan apresiasi kepada para siswa dan siswi SMA Pertiwi 1 dan SMA Pertiwi 2 Padang yang lulus dalam Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Apresiasi dalam bentuk beasiswa itu diserahkan langsung oleh Ketua Yayasan Pertiwi Kota Padang Ny. Genny Hendri Septa kepada 14 orang murid penerima,

di Palanta Rumah Dinas Wali Kota Padang, Senin pagi (1/8/2021).

"Atas nama keluarga besar Yayasan Pertiwi Kota Padang kami mengucapkan selamat kepada para siswa siswi SMA Pertiwi 1 dan 2 Padang yang lulus SNMPTN dan menerima beasiswa tahun ini. Kami berharap para penerima beasiswa ini aktif dan berprestasi nanti di perguruan tinggi tempat mereka belajar," ucap Ketua Yayasan Pertiwi Kota Padang Ny. Genny Hendri Septa dalam sambutannya.

Istri Wali Kota Padang itu menjelaskan, tujuannya diberikan beasiswa ini untuk memotivasi agar para siswa siswi bisa sukses menjalani perkuliahan, baik sukses di bidang akademik maupun non akademik.

"Program beasiswa untuk siswa yang lulus SNMPTN ini rutin diberikan setiap tahunnya oleh Yayasan Pertiwi Kota Padang. Alhamdulillah pada tahun ini ada 14 orang anak didik kita yang menerima beasiswa, dan berhasil lulus dalam SNMPTN," ucap Genny.

Ny. Genny Hendri Septa menambahkan, selain memberikan beasiswa bagi siswa yang lulus SNMPTN, Yayasan Pertiwi Kota Padang juga rutin memberikan beasiswa berupa Gratis SPP selama 6 bulan untuk peraih juara umum di masing-masing Sekolah yaitu di SMP Pertiwi 1 dan 2, dan SMA Pertiwi 1 dan 2 Padang.

"Pemberian beasiswa ini sebagai tanda kasih dan rasa bangga bagi kami kepada anak-anak didik kami atas prestasi mereka. Semoga hal yang baik ini dapat kami lakukan untuk masa-masa yang akan datang," pungkasnya.

Dalam pemberian beasiswa tersebut turut hadir, Wali Kota Padang diwakili Inspektur Kota Padang Syuhendra, Kepala sekolah SMA Pertiwi 1 Firdaus, Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat, Bank Nagari Pasar Raya dan Pengurus Yayasan Pertiwi Kota Padang.(**)